
令和４年度 第７回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和４年１１月１０日 午後７時から９時まで 

場 所：国立市役所 第一・二会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、森本委員、仁科委員、五十嵐委員、原委員、 

荻原委員、武政委員 

欠席委員：保坂委員、森西委員、佐藤委員 

事 務 局：井田課長、勝田係長、矢部会計年度任用職員 

 

○事務局人事について 

  ・ 事務局より１１月１日付教育委員会教育部の人事異動を報告した。 

 

１．議題 

（１）ボッチャくにたちカップについて 

  …資料①ボッチャくにたちカップ２０２２について 

・ 事務局より、当日のタイムスケジュール案と役割について確認した。 

・ レクリエーションルールについて、同点の場合はタイブレークを行うこと、スロー

イングボックスは昨年同様６個に分けること等を確認した。 

・ コート仕様の表記について、スローイングラインからペナルティポイントまでの

距離は３．５０メートルとする。スローイングボックスの中に左から赤①、青①、赤

②、青②、赤③、青③と入れることを確認した。 

  ・ なお、東京都市町村ボッチャ大会は、令和５年１月２８日（土）に立川市泉体育館

で実施される。今年度、国立市は当番ブロックに当たっており、運営側として出席す

ることを確認し、なるべく多くの委員が出席していくことを確認した。次回の定例会

では出欠を取りたい。 

（２）ファミリーソフトボール教室について 

  …資料②令和４年度ファミリーソフトボール教室役割分担表 他 

  ・ 事務局より資料として出された、委員の役割分担と当日のタイムスケジュールを確

認した。佐藤委員より、助手としてお願いしていた学生について、当日従事できなく

なったため、教務補佐の山本先生と佐藤委員の指導となることの連絡があった。指導

については先生方にお任せしているが、当日手が足りないところが見受けられた場合

は委員の皆様のフォローをお願いしたい。 

（３）スポーツ子どもの日について 

  …資料③「スポーツ子どもの日」について 

  ・ 事務局より、東京女子体育大学の方より２月１９日（日）に使用できる旨の確認が

取れたことを説明し、今後、正式に手続きを行っていくことを報告した。 



 

２．報告 

…資料④「社会体育研修報告書」 

（１）その他 

○東京都スポーツ推進委員広域地区別実技研修会（第８ブロック）武蔵村山市  

１０月３０日（日） 

  ・ 出席した委員より、研修会の様子について報告を行った。 

  ・ クッブもノルディックウォーキングも国立市スポーツ推進委員の研修に取り入れ

たいという意見があった。 

  ○国立市スポーツ推進委員への面談について 

  ・ 事務局より、令和５年３月３１日で現在の委嘱任期が終わるため、今期の活動を振

り返りつつ次回の委嘱に向けた面談を行う旨の説明を行った。 

 

 

以上 


